



Magistrados y jueces amagan con paro; foros sobre reforma fueron “simulación”



Fueron, Simulacion, Sobre

Al considerar que los foros realizados por la Cámara de Diputados sobre la reforma judicial "resultaron una simulación", la Asociación Nacional de Magistrados de Circuito y Jueces de Distrito anunció que se "considera seriamente" un paro de labores en el Poder Judicial de la Federación en fecha por definir.

De esta manera, la organización de magistrados y jueces anunció una serie de acciones como la colocación de mantas de rechazo a los foros y reforzar la defensa de la división de poderes y de la carrera judicial.

[Fueron: Magistrados y jueces amagan con paro; foros sobre reforma fueron “simulación” | Reforma | Head Topics](#)